

# INSTITUT EUROPEEN DES SCIENCES HUMAINES

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans une vidéo publiée sur Youtube par le compte Marion Maréchal le 01 avril 2024, l'Institut Européen des Sciences Humaines (IESH) a été la cible d'allégations mensongères constituant une grave atteinte à son honneur et à sa réputation.

Dans cette vidéo, Madame Maréchal affirme notamment que l'IESH a été créé par les frères musulmans, serait financée par l'Arabie-Saoudite et le Qatar, et serait au cœur d'un projet d'islamisation de la France, ce qui est parfaitement faux.

L'IESH ne saurait être la cible d'attaques politiques à visée uniquement électorale, et regrette que sa simple existence soit utilisée pour instiller la peur auprès des français.

Le contenu de cette vidéo est entièrement fallacieux, et ne reflète aucunement la réalité du travail réalisé par l'Association, sa direction et ses membres.

L'IESH est une association régie par le droit français, qui a toujours œuvré dans l'intérêt de la France et des français. Son mérite est reconnu par tous ceux qui la connaissent vraiment, quelles que soient leurs origines, orientations politiques ou religions.

L'IESH et sa direction dénie donc formellement avoir un quelconque lien avec toute idéologie radicale, et se réservent la possibilité d'agir en justice afin de faire valoir leurs droits.